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Protokoll der Elternratssitzung vom 13.04.2022 
 

Anwesende: Viktoria Mildner, Ulrike Lammen (Schulleiterin), Heidrun Nikolai, Claudia 
Trawny (stellv. Schulleiterin), Martin Illmer, Stephanie Haverkamp, Liz Cordes, Axel 
Burger, Lena Geyer, Roja Thiem-Dieckmann, Carina Schütte, Nadine Schwarz, 
Parastoo Michaelis, Philipp Nietzschmann (GBS), 

 

Sitzung eröffnet: 19:30 Uhr durch Viktoria Mildner (Elternratsvorsitzende) 

Sitzung geschlossen: 21:30 Uhr durch Viktoria Mildner 

 

 
1. Bericht der Schulleitung 

 
• Im Schuljahr 2022/23 4 VSK und 5 1. Klassen 
• Personal gut aufgestellt, es wird eine VSK Lehrkraft eingestellt 
• Es sind derzeit 17 Kinder aus der Ukraine am Turmweg aufgenommen; 

diese bekommen täglich Sprachförderung. 
• Am 20.4.22 gibt es einen Kennenlernnachmittag für die ukrainischen 

Familien 
• Die Coronawelle ebbt in der Schule langsam ab; es sind nur noch wenige 

positive Schnelltests in der Woche 
 

2. Bericht aus den Gremien 
 

• GBS-Ausschuss: Bericht über die Ganztagskonferenz 
• Die anderen Gremien haben nicht getagt 

 
 

3. Bericht der GBS 
 

• Corona-Ausfälle bisher gering 
• Anmeldung klappt gut 
• Essensituation durch Lockerung der Corona-Beschränkungen deutlich 

besser, da die Kinder mehr Zeit haben und nicht mehr in Kohorten 
gegessen wird 

 

4. Schulkleidung 

Anlässlich des Zehntels wurde die Idee eines Schul T-Shirts wieder aufgenommen. 
Bis vor 5 Jahren gab es verschiedene Kleidungsstücke mit dem Schullogo. Der 
Elternrat hat ein weißes T-Shirt mit grüner Schrift in Auftrag gegeben. Nadine 
Schwarz übernimmt die Koordination. Die Verteilung soll vor dem Zehntel erfolgen. 
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5. Ganztagskonferenz 

 
• Themen 

Ø Rhythmisieren neu denken (längere Schulstunden von 60 
Minuten, dafür weniger Fächer an einem Tag; Förderzeiten 
überdenken; Dazu sollen Hospitationen von Kolleginnen und 
Kollegen an anderen Schulen stattfinden)  

Ø Rituale, Regeln, Abläufe (Welche gibt es, welche haben sich 
bewährt? Abstimmung zwischen Lehrern, neuen Lehrkräften und 
GBS; Vereinheitlichung und Niederschrift) 

Ø Stufenmodell zur Bewältigung von Problemen/Konflikten in 
einzelnen Klassen (einheitliche klare Regeln) – Stufenmodell der 
Schule (von Projektgruppe aus SL und ER entwickelt) aus dem 
Jahr 2015 von Frau Lammen vorgestellt und diskutiert – 
Aufarbeitung, Ergänzung und anschließend Vorstellung auf der 
nächsten Ganztagskonferenz, damit alle das Modell kennen 

Ø Neue Schulhofordnung – Sichtbarkeit etwa im Schulplaner – soll 
von Schülern und Eltern unterschrieben werden 

Ø Förder- und Forderband – Konzept dafür erarbeiten und 
überdenken – gleichzeitig erprobt Frau Klimpel mit einigen 
Drittklässlern ein forschendes Lernen an einem Tag in der Woche 
in einer Schulstunde (Fordern) und es findet im Kontext der 
Integration der Kinder aus der Ukraine bereits ein Testen von 
Förderkonzepten statt – im Fokus stehen der 2. und 3. Jahrgang 

Ø Umwelt und Nachhaltigkeit – Was gibt es schon an der Schule zu 
dem Thema? Sammlung neuer Idee (z.B. Schulgarten mehr 
nutzen, Hochbeete reaktivieren, Bienenvölker an die Schule 
holen, Mülltrennung noch konsequenter, Material- und 
Linksammlung zu dem Thema auf LMS, Einsparung von Material) 
 

• Folge-Ganztagskonferenz am 16.5.2022 
6. Termine 

 
• Projektwoche 30.5. bis 3.6.2022 
• Schulfest: 8.6.2022 – Präsentation der Projektwoche mit Kaffee und 

Kuchen (Elterncafé) 
• Ausblick: Neuer Bildungsplan soll kommen (Eltern können zu 

gegebenem Zeitpunkt Input geben) 
 

7. Sonstiges: Frage nach Konzept zur Aufteilung: Es gibt klare Regeln (Aufteilung 
im Jahrgang, die aufgeteilten Kinder arbeiten entweder an mitgebrachtem 
Material oder nehmen am Unterricht teil) bei Nichteinhaltung bitte auf dem 
kurzen Dienstweg Frau Lammen oder Frau Trawny ansprechen 

 

Martin Illmer  


